

# Liebst du mich auch?

## leicht überarbeitete Version

Von reika\_s

### Kapitel 4:

So der vorletzte Teil^^

Er blickte traurig auf den Boden und bemerkte nicht wie jemand auf ihn zukam. Erst als sich eine Hand auf seine Schulter legte, schaute er auf. Als er die Person sah, weiteten sich seine Augen. „DU?!“ schrie er schon fast.

\*#####\*

Schulhof (Peros Sicht)

Pero rannte über den Schulhof um den Pinkhaarigen zu finden. Als er in einen abgelegeneren Teil kam, wurde er langsamer. //Das gibt es doch nicht. Der muss doch hier irgendwo sein.// Er wollte gerade wieder zurück gehen, als er ein lautes ‚DU?!‘ hörte. Neugierig geworden, schlich der Schwarzhaarige in die Richtung, aus der er es gehört hatte. Er blieb abrupt stehen, als er sah wer da so geschrien hatte. Yuichi saß auf einer Bank, doch er war nicht allein. Ein großgewachsener, braunhaariger Junge stand vor dem Pinkhaarigen und sie schienen sich zu unterhalten.

Doch plötzlich blieb dem Schwarzhaarigen das Herz stehen. Dieser Braunhaarige beugte sich zu Yu hinunter und küsste ihn. Völlig geschockt, bemerkte Pero gar nicht, wie sich schon einige Tränen ihren Weg über seine Wangen bahnten. Er wollte hier weg. Ganz schnell weg. Also drehte er sich um und rannte in Richtung Schule.

\*#####\*

Schulhof (Yuichis Sicht)

„Was machst du denn hier?“ fragte Yuichi. „Begrüßt man so einen Freund?“ antwortete ein Braunhaariger Junge auf seine Frage. „Masato ich dachte du wärst in Spanien. Seit wann bist du wieder hier?“ „Seit gestern. Und da dachte ich mir, besuch ich dich doch einfach mal.“ Leise, fast flüsternd, sprach Masato weiter „Ich hab dich

vermisst Yu.“

Dann beugte er sich zu dem Pinkhaarigen hinunter und küsste ihn sanft und zärtlich. Normalerweise hätte Yuichi diesen Kuss ja erwidert, schließlich war Masato seine große Liebe, jedoch drückte er ihn von sich weg. Der Braunhaarige sah ihn verblüfft an. Noch niemals zuvor hatte sich der Pinkhaarige gegen seine Küsse gewehrt.

„Was ist denn los? Stimmt was nicht?“ Yuichi sah ihn sprachlos an, dann antwortete er „Wir sind seit einem halben Jahr nicht mehr zusammen! Schon vergessen? Außerdem hab ich mich verliebt.“ „Ach ja?“ „Ja. Und ich muss jetzt schnell was erledigen. Ciao Masato.“ Sagte Yuichi und lief über den Schulhof, auf der Suche nach einem gewissen schwarzhaarigen Jungen.

\*#####\*

Schulflur

Traurig trottete Pero durch die Schulflure. Er blieb an einer Wand stehen und lehnte sich gegen diese. //Mist. Ich hätte wissen müssen, dass er bereits einen Freund hat. Wie komm ich auch darauf, dass einer wie Yu noch solo ist?!// Plötzlich hörte er Stimmen, sah aber nicht auf. Solange es nicht sein kleiner Pinkhaariger war, war es ihm egal.

Als Jin und Kumi um die Ecke gebogen waren, sahen sie den Schwarzhaarigen an der Wand gelehnt und nicht sehr glücklich dreinschauend. „Kumi tust du mir den Gefallen und gehst schon mal vor? Ich will noch mit Pero sprechen.“ Fragte der Blonde seine Freundin. Sie nickte und verlies den Gang.

Jin ging auf den Schwarzhaarigen zu und blieb dann vor ihm stehen. „Pero?“ Dieser hob den Kopf und antwortete mit einem „hm?“ „Was ist zwischen dir und Yuichi passiert? Ich weiß, es geht mich nichts an, aber Yu-chan ist mein bester Freund und ich mache mir Sorgen um ihn.“ „Um den brauchst du dir keine Sorgen machen. Der hat grad mit irgend so einem Typen seinen Spaß.“ Nicht wissend, was der andere damit meinte, fragte der Blonde „Wie meinst du das?“

„Na ich bin ihm nach dem Unterricht hinterher gelaufen, um mit ihm zu reden. Da hab ich ihn gesehen, wie er sich mit einem braunhaarigen Jungen geküsst hat.“ „Braunhaarig meinst du? Na dann kann ich mir schon vorstellen, wer das war. (Ja klar. Gibt ja auch so wenige mit braunen Haaren.) Mach dir darum keine Sorgen. – Also du weißt, ich will nur das Beste für Yu-chan, deshalb sag mir ob du ihn wirklich liebst!“

Von einer Sekunde auf die andere glich Peros Gesicht einer Tomate. „Woher ...“ Wie als wenn das eben gesagte Wort eine Beleidigung gewesen wäre, antwortete Jin „Yu und ich sind beste Freunde, wir erzählen uns alles.“ „Na dann ...“ Dem Schwarzhaarigen war das alles hier sehr peinlich „... ja, ich liebe ihn. Zufrieden?“ Mit einem Grinsen im Gesicht nickte der Blonde. Pero gefiel dieses Grinsen nicht, deshalb fragte er „Was ist denn so lustig?“

„Nun. Gestern hab ich noch gesagt, dass du zu 100% hetero bist. Und nun... – Na ja.

Jedenfalls kann ich dir sagen, dass Yu dich auch liebt. Er ist sehr treu und deswegen glaube ich, dass es für den Kuss einen Grund gibt. So, dann will ich mich mal auf den Weg machen, bevor Kumi sich noch Sorge macht.“

Gesagt getan. Der Blonde ging den Flur runter und ließ Pero somit wieder allein. Doch das störte den Schwarzhaarigen herzlich wenig, denn er konnte nur an eine Sache denken //Er liebt mich?!//

\*#####\*

Klassenzimmer

Nachdem der Pinkhaarige Pero auf dem Schulhof nicht gefunden hatte, ging er zurück in die Klasse. Dort angekommen, sah er sich um, doch auch hier konnte er den Schwarzhaarigen nicht finden. //So ein Mist, wo steckt er bloß?// Er wollte gerade wieder aus der Klasse raus, als Jin auf Yuichi zu kam. An seinem Gesicht konnte der Pinkhaarige erkennen, dass sich der Blonde über irgendetwas freute, denn der hüpfte mit einem breiten Grinsen an ihm vorbei und flötete dann noch. „Hey Yu, wenn du Pero suchst, der läuft hier irgendwo auf dem Flur rum.“ Kopfschüttelnd machte sich der Pinkhaarige auf die Suche nach Pero.

Den fand er dann auch, mitten im Gang stehend und total in Gedanken versunkend. Langsam trat er an ihn heran um ihn nicht zu erschrecken. Der Schwarzhaarige bemerkte ihn dann auch und sah auf. Einen Augenblick später schaute er jedoch wieder zu Boden. Yuichi ging noch näher an ihn heran und war jetzt nur noch einen Meter von Pero entfernt. „Pero, es tut mir Leid, dass ich einfach abgehauen bin.“ „hm.“ War das Einzige, was der Schwarzhaarige sagte.

„Verdammt! Was soll ich denn noch tun, damit du wieder vernünftig mit mir redest?“ Jetzt sahen dunkelviolette Augen direkt in Grüngoldene. „Sag mir, dass dir dieser Kuss mit dem Typen nichts bedeutet hat!“ Hoffnungsvoll wartete Pero Yuichi's Antwort ab. Doch dieser verstand nur Bahnhof. „Bitte was? Wovon redest du?“ „Ich hab dich vorhin mit ihm gesehen. Brauchst es gar nicht erst abstreiten.“ „Was? Aber...“

„Meine Herren. Wären Sie so freundlich in Ihre Klasse zu gehen?! Die Stunde hat schon angefangen.“ Der Pinkhaarige drehte sich um und blickte direkt in die Augen ihres Lehrers. „Ach die Stunde hat schon angefangen? Ist mir gar nicht aufgefallen. – Na dann...“

Langsam trotteten sie hinter ihrem Lehrer her. Yuichi lehnte sich ein bisschen zum Schwarzhaarigen hin um ihm ins Ohr zu flüstern. „Kann ich später mit dir reden?“ Ein Schauer lief Pero über den Rücken und er bekam eine Gänsehaut. Warum musste Yu auch so nah sein? Noch leicht zitternd, nickte der Schwarzhaarige.

~#####~

So das war er^^ Hoffe es hat euch gefallen. Der letzte Teil wird dann auch bald hoch gestellt.

LG und knuddelz^^  
Eure reika\_s